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从西安太华南路拐进笃臣路，在与规划一路交汇

的路口，一幢黄色五层楼房，就是目前还没有

挂牌的“一带一路”银发经济产业园服务总部大楼。这

幢楼被西安人称为火车站东配楼，大楼的北向入口在火

车站北广场，与大明宫丹凤门几成一条直线。大楼门口

挂着两块牌子，即“陕西省康养产业协会”和“陕西省

银康科技产业发展有限公司”。

与 大 楼 外 表 的 古 朴 典 雅 不 同 ， 大 楼 里 各 个 板 块 正

在加速运转着。运营团队按照“银发经济产业园决战90

天，真抓实干，埋头苦干，善作善成”的要求，推动着

各个板块产业聚集。

2月28日，这里召开了由省民政厅、康养产业协会、

中国铁路西安局集团有限公司等多家单位主办的产业园

项目现场观摩活动；3月12日，全国人大代表崔荣华又

在这里作主题为“践行两会精神，共绘银发未来”的两

会宣讲报告；4月2日，“2024陕西银发经济产业发展论

坛暨全国医旅康养交流合作会”在这里召开，“一带一

路”银发经济产业园项目正式对外发布。

作为“一带一路”银发经济先行示范区 、陕西银发

经济创新驱动总窗口，该平台将汇聚各类银发经济企业

和政策、金融等资源，为企业提供一站式的服务，为推

动陕西银发经济发展摇旗呐喊。

二十年积淀淬炼精华

3月12日，全国人大代表，陕西省康养产业协会会

长崔荣华刚从北京返回西安，把全国两会精神宣讲第一

站就设在了“一带一路”银发经济产业园，崔荣华向参

会的康养产业协会会员企业代表说出了自己的初衷：之

所以第一时间，选择正在紧张筹备中的产业园举办宣讲

会，就是想把自己在两会现场感受到的核心精神告诉大

家，其中银发经济发展是2024年全国两会人大代表、政

协委员们建言献策的热点。这次宣讲会，也可以看作是

产业园的启动大会，宣誓大会，把为老年人服务的人聚

在一起，为产业园种下第一棵希望之树。

作为荣华控股企业集团党委书记、董事长，崔荣华

已带领企业在银发康养产业深耕二十余年，而且给出了

养老服务产业的荣华模式。荣华控股联合多家银发产业

企业建设产业园，除了经验的保证之外，更多的还有企

业社会责任的担当。

荣 华 控 股 自 2 0 0 1 年 开 始 布 局 老 年 康 养 产 业 ， 创 办

了荣华·清荷园、高新·悦馨等多家知名养老机构，托

箭在弦上
——走进“一带一路”银发经济产业园

 张凌云

正在建设中的“一带一路”银发经济产业园自带多个“第一”属性，这些“第一”

不是赛程的终点结果，而是在银发经济相关产业众多赛道上的引领示范及探索聚集。该

产业园旨在成为引领推动陕西乃至西北地区银发经济高质量发展的服务总部和创新驱动

平台总窗口，同时也是银发经济产业孵化器和医康养综体，把银发产业最前沿的发展聚

集展示在平台上，提供一站式服务解决方案。
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